

**Zeitschrift:** Bulletin de la Société Vaudoise des Sciences Naturelles  
**Herausgeber:** Société Vaudoise des Sciences Naturelles  
**Band:** 14 (1875-1877)  
**Heft:** 77

**Nachruf:** Notice nécrologique  
**Autor:** [s.n.]

#### **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

#### **Conditions d'utilisation**

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

#### **Terms of use**

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

**Download PDF:** 24.02.2026

**ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>**

## NOTICE NÉCROLOGIQUE

La Société vaudoise des sciences naturelles a perdu, en 1876, un de ses membres honoraires les plus éminents par son savoir de bon aloi, par l'élévation de son caractère et par son extrême modestie, M. ABEL TRANSON.

Entré jeune à l'Ecole polytechnique, il en sortait *premier* à l'âge de vingt ans, et peu d'années après il sortait également *premier* de l'Ecole royale des mines. Depuis lors, simple et modeste dans ses goûts, il a voué tout son temps à la science et à ses devoirs de professeur examinateur de l'Ecole polytechnique.

Caractère noble et sympathique, profondément attaché à son pays et à la recherche du bien et de la vérité, il a plus vivement que bien d'autres souffert des événements qui ont pesé sur la France dans ces dernières années.

Après avoir passé quelque temps dans le fouriérisme, il était revenu au catholicisme, mais surtout au christianisme le plus élevé, dans les sentiments duquel il s'est éteint à l'âge de 70 ans, ne laissant pas d'enfants, mais une veuve qui a été la fidèle et digne compagne de toute sa vie.

Sa tournure d'esprit le portait aux recherches philosophiques des sciences exactes. Il a fourni divers articles remarquables dans les journaux spéciaux de Paris. La Société vaudoise des sciences naturelles pouvait s'honorer de le compter parmi ses membres étrangers.

